



PRESSEMITTEILUNG

Stadtwerke Lübeck stiften den 'Preis für den besten Nordischen und Baltischen Kurzfilm' bei den 66. Nordischen Filmtagen

Stadtwerke Lübeck stiften den 'Preis für den besten Nordischen und Baltischen Kurzfilm' bei den 66. Nordischen Filmtagen

Lübeck, 11. September 2024 - Die Stadtwerke Lübeck bekräftigen ihr langjähriges Engagement bei den Nordischen Filmtagen Lübeck. Bei der 66. Ausgabe des Festivals stiften sie erstmals den seit 2022 vergebenen 'Preis für den besten Nordischen und Baltischen Kurzfilm'. Die mit 5.000 Euro dotierte Auszeichnung wird für herausragende Werke aus den Sektionen 'Nordic Shorts' und 'Young Audience' verliehen.

Dr. Jens Meier, CEO der Stadtwerke Lübeck, erklärt: „Als kommunales Unternehmen der Hansestadt, ist uns die Stärkung der kulturellen Landschaft ein besonderes Anliegen. Ein wichtiger Bestandteil davon ist die Filmkultur und damit die Förderung von etablierten Kulturschaffenden sowie des Nachwuchses. Mit der Stiftung des Kurzfilm-Preises wollen wir an unser langjähriges Engagement für die Nordischen Filmtage anknüpfen und Lübeck als Ort des kulturellen Austauschs und der Innovation weiter unterstützen. Wir sind bereits auf die Nominierungen der Kategorie gespannt und freuen uns auf die Vergabe bei den 66. Nordischen Filmtagen im November.“

Susanne Kasimir, Geschäftsführerin der Nordischen Filmtage Lübeck, fügt hinzu: "Mit der Stiftung dieses Preises schlagen die Stadtwerke Lübeck ein neues Kapitel in unserer langjährigen Zusammenarbeit auf. Er unterstreicht die Bedeutung des Kurzfilms und stärkt zugleich die Verbindung zwischen Festival und Stadtgesellschaft."

Die Verleihung des 'Preises für den besten Nordischen und Baltischen Kurzfilm' findet im Rahmen der Preisverleihung der 66. Nordischen Filmtage am 09. November 2024 statt.

Alle Informationen rund um die 66. Nordischen Filmtage Lübeck finden sich auf der Webseite www.nordische-filmtage.de und auf den Social Media Plattformen [Facebook](#), [Instagram](#), [Youtube/nordicfilmdays](#)

Wir danken unseren Partnerunternehmen CineStar, STAWAG, Stadtwerke Lübeck, Finnlines, Moinsener, skanbo, Grundstücks-Gesellschaft TRAVE, Convotis, SG Medientechnik, avt plus Mediaservice, Europäisches Hansemuseum sowie den Medienpartnern NDR und Lübecker Nachrichten für die Unterstützung.

Pressekontakt:

Hansestadt Lübeck - Nordische Filmtage Lübeck

Julia Kainz, PR Agentur filmcontact

presse@nordische-filmtage.de

+49 (0) 30 27908700

PRESS RELEASE

Lübeck Public Utilities company will endow prize for best Nordic or Baltic short film at the 66th Nordic Film Days

Lübeck, Sept. 11, 2024. The Stadtwerke – Lübeck’s public utilities company – takes a new step in its years of commitment to the Nordic Film Days. At the 66th festival, it will endow the prize for best Nordic or Baltic short film, first awarded in 2022. The 5,000 euro endowment is given to an outstanding work in the sections Nordic Shorts and Young Audiences.

Dr. Jens Meier, CEO of the Stadtwerke Lübeck, said, “as a municipal establishment in Lübeck, strengthening the cultural landscape is of particular concern to us. An important component of that is the film scene, which promotes established creative talent as well as the younger generation. Our endowment of the short film prize ties in with our years of commitment to the Nordic Film Days and continued support for Lübeck as a place of intercommunication and innovation. We are already looking forward to the category’s nominations and the prize award at the 66th Nordic Film Days in November”.

Susanne Kasimir, the managing director of the NFL, added, “with its endowment of the prize, the Lübeck Stadtwerke are writing a new chapter in our years of working together. It underlines the importance of short films, while also strengthening the connection between the festival and the city”.

The prize for best Nordic or Baltic short film will be awarded on November 9, 2024 as part of the awards ceremony of the 66th Nordic Film Days.

Complete information about the 66th Nordic Film Days Lübeck can be found at our website www.nordische-filmtage.de and [Facebook](#), [Instagram](#), [Youtube/nordicfilmdays](#)

We would like to thank our partners CineStar, STAWAG, Stadtwerke (public utilities) Lübeck, Finnlines, Moinsener, skanbo, Grundstücks-Gesellschaft TRAVE, Convotis, SG Medientechnik, avt plus Mediaservice, Europäisches Hansemuseum and our media partners, broadcaster NDR and the Lübecker Nachrichten newspaper.

Presscontact:

Hanseatic City of Luebeck - Nordic Film Days Luebeck

Julia Kainz, PR Agency filmcontact

presse@nordische-filmtage.de

+49 (0) 30 27908700